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	Infos zu der Stiftung Anerkennung und Hilfe 
	Programm
	10:45 Uhr – Der Live-Stream ist bereit.
	11:00 Uhr – Rolf Schmachtenberg begrï¿½ï¿½t die Teilnehmenden.
	11:10 Uhr – Heiner Fangerau hï¿½lt einen Vortrag.
	11:35 Uhr – Gesprï¿½chs-Runde – Teil 1
	12:25 Uhr – Gesprï¿½chs-Runde – Teil 2
	12:50 Uhr – Worte zum Abschluss
	13:00 Uhr – Der Live-Stream ist zu Ende.

	Anmeldung
	Haben Sie eine Frage zu der Veranstaltung?
	Barriere-Freiheit
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	Satz und Layout
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	Zeichen fï¿½r Leichte Sprache
	Text in Leichter Sprache 
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